

Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Hadiri Rapat Bersama Forkopimcam

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 24, 2024 - 16:14



Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Hadiri Rapat Bersama Forkopimcam

Kapolsek Nyalindung Hadiri Rapat Dinas Bulan Januari 2024 di Kecamatan Nyalindung

Pada hari Rabu, tanggal 24 Januari 2024, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, turut hadir dalam giat Rapat Dinas Bulan Januari 2024

di Kantor Aula Kecamatan Nyalindung. Rapat yang digelar mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai ini berlangsung di Kantor Aula Kecamatan Nyalindung, Kp. Nyalindung, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kehadiran Kapolsek tidak sendiri, melainkan bersama dengan sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat lainnya, termasuk Camat Nyalindung, Mulyadi, S.Pd I, KP, M.Si, dan Danramil Nyalindung yang diwakili oleh Sertu Imron. Rapat ini juga dihadiri oleh Anggota Komisioner PPK Kecamatan Nyalindung, Anggota Komisioner Panwaslu Kecamatan Nyalindung, perwakilan Puskesmas Cijangkar dan Nyalindung, Kepala Desa se-Kecamatan Nyalindung, Pendamping Desa, PMI dan Relawan, serta Ketua TKSK Kecamatan Nyalindung, Alwan.

Agenda rapat mencakup beberapa poin, termasuk eksposé dari Ketua PPK Kecamatan Nyalindung, laporan dari Ketua Panwaslu Kecamatan Nyalindung, dan arahan dari Forkopimcam mengenai persiapan Pemilu 2024.

Dalam sambutan, Andri Gunawan, Anggota Komisioner PPK, menyampaikan permohonan maaf dari Ketua PPK yang tengah berada di gudang logistik KPU Kabupaten Sukabumi. Ia mengungkapkan bahwa tahapan pemilu telah berjalan lancar, dengan 14 calon legislatif dari Kecamatan Nyalindung bersaing memperebutkan 7 kursi di Dapil 5 Kabupaten Sukabumi.

Dahlansutisna, yang mewakili Ketua Panwaslu Kecamatan Nyalindung, melaporkan pelantikan 150 PTPS se-Kecamatan Nyalindung yang berjalan lancar. Ia menekankan peran penting Panwaslu dalam melakukan pengawasan dan penanganan pelanggaran pemilu, serta memberikan informasi terkait posko pengaduan yang beroperasi 24 jam.

Selanjutnya, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyampaikan terima kasih atas situasi kondusif di Kecamatan Nyalindung. Ia memberikan perhatian khusus terkait pengamanan pemilu, distribusi logistik, dan keberadaan Linmas. Kapolsek juga mengingatkan pentingnya partisipasi petugas medis puskesmas dalam pemilu.

Danramil Nyalindung yang diwakili Serda Imron menyampaikan evaluasi kekompakan di Nyalindung dan meminta kerjasama bersama untuk suksesnya pemilu 2024. Plt Camat Nyalindung menyoroti netralitas TNI/Polri, mengajak untuk berdiskusi dengan kepala dingin, dan mengumumkan rencana kegiatan inovasi di Kecamatan Nyalindung.